
令和７年度  

管理業務主任者登録実務講習 講義の感想 

 

弊社では登録実務講習を受講された皆様から毎回講習終了後に心温まるご感想を寄せて頂

いておりますので公開いたします。ご感想を寄せて頂きました受講生の皆様、誠にありが

とうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



［１］東京①コース(令和７年１月 18 日～19 日)を受講の皆様より 

５０代 男性  

瀬古先生、講習はありがとうございました。昨年宅建に続き、プライシングジャパンにし

てよかったです。対面は WEBと比較して集中して入ってくると感じますし、対面参加でよ

かったと思います。 

今回の講習について 

・全般として、宅建同様に実務目線での講義でしたので、具体的な業務イメージがああこ

んな感じか、とよく入ってきた感あります。 

・理事会、組合の目線と管理会社目線の両軸での講義が良かったなあ、と感じます。 

 ※瀬古先生が理事長だと担当フロントはかなり気が抜けない感じもしますが(笑) 

・「事例」のお話と、「勉強学習」のお話のバランスがちょうどよく感じました（※飽き

させない工夫を感じました。眠気もほぼ来ませんでした） 

・宅建の時も同様でしたが、グループワーク的なものはメリハリも付き楽しかったです（普

段話さないような人とのコミュニケーション） 

・テストは宅建より簡単？でした 

・宅建より長時間講義であったこともあり、疲れましたが、、まずはありがとうございま

した。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



３０代 女性  

お世話になっております。○○でございます。管理業務主任者登録実務講習におきまして、

大変貴重なお時間をいただき、ありがとうございました。マンション管理における実例と

して、ざっくばらんに様々な実例を交えながらご説明をいただきましたので、机上の知識

と相俟って実務でのイメージを膨らませることができたと感じます。また休憩後の「皆さ

ん背伸びをして下さい」と声をかけていただいたおかげで、リラックスして講義を受ける

ことができました。講義の合間にさりげなく世間話で声をかけていただいたあたたかい雰

囲気が印象に残っています。おかげさまで 2日間の座学講習を乗り切れたように感じます。

WEB講義受講では体験できない対面授業の新鮮さ、そして同じように 1年間勉強して合格し

た合格者の皆様との交流も大変有意義な時間でした。管理業務主任者試験に合格し御社に

出会えたご縁を大切に、そしてこれからのキャリアアップに活かしてまいります。 

 

５０代 男性  

過日、宅建士及び管理業務主任者の登録実務講習でお世話になりました○○と申します。

二週にわたり貴重な講義を受講することができ感謝しております。ありがとうございまし

た。 私は、１月１８日（土）と１９日（日）に本講習を受講しましたが、いくつかの講

習機関の中で㈱プライシングジャパンを選択した理由ですが、インターネット上に公開さ

れている受講者の感想を拝見したところ、通学対面方式による講習は、管理組合と管理会

社の双方の立場から実例に基づいた内容となっており受講者の評価が高かったこと。また、

他の講習機関と比較し、受講料が安価であったことが主な理由です。では、実際に受講し

た感想ですが、管理会社での業務経験と、管理組合では理事長と理事の経験がある瀬古講

師と橋本講師お二方の話でしたので、総会や理事会など様々な場面でのイメージが容易に

でき、その場の雰囲気を想像しながら緊張感を持って楽しく聴講することができました。

また、昼食も講師や他の受講生と一緒でしたので、色々と情報交換もできました。特に、

講師からは転職に当たってのアドバイスなどを頂き、不安な点も解消され将来に向けて楽

しみが一つ増えた心境でした。受講生の皆さんが心配する修了試験については、講習初日

の冒頭でポイントを教えてもらえますので安心して講義に集中ができますし、修了試験も

余裕をもって修了することができました。一般的には、丸々二日間の講習となると肉体的

にも精神的にも疲労感が強くなるものですが、本講習ではこのように感じることはありま

せんでしたので、講義の内容も含めてとなりますが、受講先を迷っている方は、㈱プライ

シングジャパンをお勧めいたします。最後に貴重な経験をありがとうございました。瀬古

講師と橋本講師のお二人に感謝を申し上げます。 

 

 

 

 



４０代 男性  

18日、19日の 2日間に渡り、管理業務主任者実務講習講師いただきありがとうございまし

た。組合側と管理会社側に分かれての両社の視点での説明が大変分かりやすく、受講して

本当に良かったと思っております。管理組合の理事長、理事、入居者、管理員の視点での

実態や関係構築に関しての具体的な話、イベント参加率を上げる方法など飽きずに聞く事

が出来、管理会社側が何を行うべきなのかの注意点を教えて頂けたのが、良かったです。

相手の視点に立った実践方法は管理組合と管理会社の関係だけでなく、事前準備や想像力

など多岐に渡る、相手への配慮など勉強させていただきました。講習中の参加者に対する

きめの細かい配慮など、司会進行や飽きさせない工夫が大変素晴らしく、感激致しました。

2日間大変お世話になりました。他の機会でもご利用させていただきたいと思います。 

 

６０代 男性  

瀬古先生、橋本先生、令和 7年 1月 18日(土)、19(日)の登録実務講習、本当にありがとう

ございました。私は、一般企業を定年退職後昨年２月に不動産会社に就職し、かねてから

やりたいと思っていた不動産売買営業を行っております。瀬古先生は、ご自身のマンショ

ンの理事長として取り組まれた、マンションの良好な居住環境・資産価値維持につながる

さまざまな施策を管理組合の目線で、橋本先生は、管理会社の実経験で培ったノウハウを

管理会社の目線で教えて下さりました。プライベートでマンションの資産価値向上を実践

された瀬古先生、管理会社としてマンションの資産価値向上を実践された橋本先生の講義

は、受講生の目線で受講生に寄り添った内容で、マンションの居住環境・資産価値維持の

必要性を心から理解することができました。防災バーベーキュー等イベントや充実した設

備等、マンションのセールスポイントを理解し物件広告へ表記することや管理規約を理解

し重要事項説明で説明することは、マンションの良好な居住環境・資産価値を維持する上

で自身ができる重要なことであると思いました。仲介業者として、管理会社と連携し講習

で教わったことを実践していこうと思います。お忙しい中、お手数をお掛けし申し訳ござ

いませんが、どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 



６０代 男性  

こんばんは。１/１８～１/１９の講習会では、大変、お世話になりました。瀬古先生、（若

い先生の名前、ど忘れしました、すみません）の分かり易く、眠たくならない講習会は、

２日間、大変、有意義な講義でした。有難かったのは、無知である自分にとって、フロン

ト業務をテキストに織り交ぜながら、細かく、分かり易く話して頂いたところです。何を

やらなければならないのか？何をやってはいけないのか？理解出来ました。もう一つ、瀬

古先生は、人間関係を大事にする方である事が、昼食、自己紹介、Ｇr討議、Ｇr発表でわ

かりました。これは、一番、大事な事であると、今さらながら、痛感しました！この年な

ので、講習会に参加する機会はないと思いますが、何か自分でも関係が持てる事がありま

したら、懲りずにお付き合い下さい。宜しく、御願い申し上げます。 

 

４０代 男性  

お世話になります。1月 18日(土)、19日(日)の管理業務主任者 登録実務講習（＠水道橋）

でお世話になりました○○です。長時間にわたる講習でしたが、現場の実務を熟知されて

いる瀬古先生・橋本先生のお話には臨場感があり、実務経験のない人間でもイメージが湧

きやすく、常に興味を持って学ぶことができました。また、瀬古先生の理事会運営におけ

る熱意のこもった取組の数々には大変刺激を受け、マンション管理の主体である管理組合

のお手本を見せていただけたような気がしました。私の業務ではマンション管理に直接的

に携わることはありませんが、大変参考になりました。ありがとうございました。  

 

５０代 女性  

過日は管理業務主任者登録実務講習で大変お世話になりました。2日間の講習は中身が濃く

て、非常に勉強になりました。1室だけ所有するマンションのことで心配事があったのです

が、対処方法が見えてきて、随分意識が変わりました。これから、管理組合の理事長さん

とお話をするときなど、役立てていきたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



［２］東京②コース(令和７年１月 28 日～29 日)を受講の皆様より 

６０代 男性  

お世話さまです。昨日、本日と 2日間、管理業務主任者実務研修に参加させて頂きました。

以前に宅建士の実務研修に別団体で参加した事があり、事務的にテキストに沿ってあまり

実務の研修を受けた実感を持てなかった経験があり…。今回もそんな事なのかと勝手に思

っていましたが、御社の実務に則し、ご自身の経験なども交え大変ためになる講習でした。

また、カリキュラムのタイムスケジュールも橋本さまとのタッグで飽きる事なく集中して

楽しく受けられ素晴らしく感じました。本当にありがとうございました。60歳の第 2ステ

ージをむかえるにあたり、以前よりスキルを磨きたいと、現職とは直接関係ない資格取得

を進めてきて不動産関連では、宅建士、賃貸不動産経営管理士…そして今回の管理業務主

任者でトリプルコンプリートです。今回の講習を受けて、せっかく取得した資格を活かし

て実際に仕事をしてみたいと改めて思いました。3/11の法定講習も申し込み済みですので、

今から受講が楽しみです。3月も宜しくお願い致します。まだまだ寒い日が続きますし、感

染症も様々心配です。お 2人も体調にはくれぐれもお気をつけてください。今回の講習、

本当にありがとうございました。 

 

３０代 男性  

群馬から参加させて頂きました○○です！2 日間ありがとうございました！現在の勤め先

は小売やサービス業が主の全く畑違いではありますが、この先不動産を業として事業展開

して行きたいと考えておりました。私自身は宅建士の免許も所持しており、その際の登録

実務講習は他社さんで受講したのですが宅建士の登録実務講習もプライシングジャパンさ

んでは取り扱っていたということで、こちらで受けていれば良かったなと後悔するほど、

管理業務主任者の講習の質が良く、本当に 2 年間分の実務経験が自分にあるのかもしれな

いと錯覚するほど色々と学ばせて頂きました。受講前は長時間の講義をずっと聞いていら

れる自信がなかったのですが、瀬古先生と橋本先生のタッグによる授業は全く飽きがなく

あっという間の 2 日間でした。また、受講生同士でのコミュニケーションも円滑になるよ

う取り計らって頂いたお陰で色んなご縁も頂けました。また開業に関しても含め色々とご

相談させていただければと思います。ありがとうございました！そしてこれからも末永く

どうぞよろしくお願いします！ 

 

 

 

 

 

 

 



３０代 男性 

登録実務講習を受ける機会は人生で一度きりの人が多いと思いますから、3 社比較を実際に

講義を受けてすることはかないませんが、プライシングジャパンが最良の選択であると確

信しています。私は普段不動産とも管理業業界とも畑の違う会社で勤めております。今後

不動産業に関しても着手できればなという思いがあり、宅建士の資格も既に取得しており

ますが、今回の講義が終わった後で非常に後悔しました。それというのも、私は宅建士の

登録実務講習をプライシングジャパンで受けていなかったのです。管理業務主任者の登録

実務講習がこれほど良ければ、宅建士の登録実務講習も良かっただろうと思うと容易に想

像できますし、知ってさえいればとプライシングジャパンで宅建士の登録実務講習を受け

ていないことに後悔しかないです。おそらく価格は授業や内容の質の差だろうと思われる

方が大半なのではないでしょうか。それ、違います。安かろう悪かろうではなく、ただ安

いだけで内容もとても良いものでした。大当たりでした。どうもありがとうございました。

別会社で宅建士の登録実務講習が終わった後は、正直言ってただ時間を浪費したという感

覚しかわかず、資格取得のためだから仕方がないのかと半ば諦めにも似た感情があったの

を覚えております。しかし、今回の管理業務主任者の登録実務講習はなんて充実した 2 日

間だっただろうと思っております。2 年間の実務経験と同等であると言える講習というのは

こういうものだったのだと...いやもしかしたら自分はまるで龍宮城の浦島太郎のように 2

日の講習と言われて会場に入って、実際は 2 年間講習を受けていたのかもしれません...とり

あえず今スマホのカレンダーを見たら 2027 年でなく 2025 年だったので安心しました。2

日であったとしてもあっという間の 2 日間で、瀬古先生と橋本先生のタッグでの講義は終

始飽きがなく、限られた時間ではありますが実際に考えてみるやってみる体験もよかった

ですし内容も充実していて、申し込んだ当初は、2 日とはいえ朝から晩までの長い講義時間

大丈夫かなと心配しましたが杞憂でした。あっという間に 2 日間終わっていました。また、

受講者間の交流がしやすくなるように取り計らっていただいたことで、貴重なご縁を頂け

たこともありがたかったです。2 日間の登録実務講習、誠にありがとうございました！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



４０代 女性  

1月 28日・29日の二日間、管理業務主任者登録実務講習を受講した○○です。2日間あり

がとうございました。実務講習では、管理会社の目線だけではなく、理事長の立場など様々

な立場でのリアルな経験を伺い、実務未経験の私でも、映像が浮かび現場での仕事につい

て具体的に想像することができました。理事会での現場のことや、実際に起こったニュー

ス（武蔵小杉の漏水や能登地震での新耐震でも起こった建物倒壊、補助金やリプレイス、

保険の話など）現場に入ったら、すぐに活用できそうなお話ばかりで、二日間ずっとワク

ワクしながら受講できました。長時間、貴重な学びをありがとうございました。 

 

６０代 男性  

表題の件宜しくお願いたします。1.28.29管理業務主任者登録実務講習を受講いたしました

○○です。現在○○で管理職として勤務しています今回の講習を通じ管理会社フロント業

務でまさに２年以上の実務経験後でした得られないものを２日間の研修長丁場ですが忖度

なく集中し楽しく学ばせていただきました。WEB講習でなく御社の対面研修を選択し正解で

した。また、受講後の就職支援に対しても手厚いフォローをしていただけること、さらに

私が現在６１歳ですがさらに６２歳でも採用に導けることも驚きです。有意義な講義して

をいただきありがとうございました。 

 

５０代 男性  

２日間の講義、お疲れ様でした。お二人の講師によるリズムの良い講義の流れは眠気を寄

せ付けず、お陰様で終始集中して受講することができました。今の職場ではこの業界とは

縁がなく、右も左も良くわからない状態で受講させて頂きましたが、経験に基づく貴重な

お話を聞かせて頂き、マンションの管理業務がどうのようなものか、何となくわかったよ

うな気にさせて頂きました。今回、ご教授して頂いたことをベースに更なる研鑽ができれ

ばと思っています。また、対面での講義でしたので、講師の情熱や行き届いたお気遣いを

感じたり、幅広い受講者との触れ合いもあり、良い刺激になりました。グループディスカ

ッションや昼食でのひと時も貴重な時間でありました。私は、来年定年を控えておりまし

て、再就職をどうするかが現在の課題となっています。就職支援についても、ご相談させ

て頂くことになると思いますので、その折は宜しくお願い致します。短い期間でしたが、

お世話になりました。 

 

 

 

 

 

 



２０代 女性  

お世話になっております。○○です。先日は登録実務講習で大変お世話になりました。過

去の不動産経歴のご紹介はありましたが、瀬古様からはマンションの理事のご経験を中心

にお話を伺うことができました。私は一戸建てと賃貸アパートのみにしか住んだことがな

かったので、内部で理事の方が住民の皆さまの意見の取り入れ方や資産価値のために実際

に実行した方法を写真も交えて多く教えていただくことができました。また、貴社で取り

組んでいる一つである相続の資料等も見せてもらい実際に住んでいる方の興味の理解に繋

がりました。私のような実務経験やマンションについて資格上の知識がメインとなってい

る頭でっかちの状態には非常に有意義な内容となりました。橋本様からはフロント職の経

験からのお話を中心に伺うことができました。実務上ではフロントの仕事が非常に手広い

ことを知ることができました。私の頭の中では資料の準備や組合へのアドバイスが中心か

と思っておりましたが、意見を出す方への寄り添う力、管理組合と管理会社の線引きと引

き際も重要なことが理解できました。その中で今回取得した管理業務主任者の知識で住民

の方にご納得いただく方法で「知識があり理解もしてくれる担当に見てもらっている」と

思わせる力が必要だと思い、知識だけで、マニュアルだけで対応しないことを強く意識し

ようと思うことができました。今回対面での講習の取り扱いがあったためプライシングジ

ャパン様にて登録実務講習を申し込みました。フロント職についてがメインのお話だと思

って参加したところ、実際の理事会についてのお話も詳しく教えてくださりました。また、

重要事項説明の記載方法だけでなく説明の練習も含まれてるので、管理業務主任者証の発

行後に直ぐに重要事項説明の業務につけるような状態までしていただけます。グループワ

ークも 2 日間の講習中に定期的に挟まっていたのも嬉しかったです。グループディスカッ

ションではグループの皆さまの考え方や意見を聞きながら提示されたケースについて話し

合いをさせていただいたので、自分だけでは思いつかなかった解決策を 2 日間で得ること

ができました。プライシングジャパン様の登録実務講習を選んでよかったと心から思って

おります。長文となり申し訳ありません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



７０代 男性  

今月、２８日、２９日の二日間大変お世話になりました。古希を迎え、体力的にも不安を

感じながらの受講でした。今回の対面講習は、管理会社のフロント経験のない方々には、

最高の経験になると思います。私自身、全くの素人（未経験）でして、どんな内容の講習

かと不安視していましたが、以下事項で、おすすめです。 

瀬古、橋本両講師の軽快な口調により、理解がし易かったこと。 

講師の実体験をベースに、新しい情報も入れての話であり、非常に役に立つ生情報であっ

たこと。 

他の受講生とのコミュニケーションをとることで、情報交換の場でもあったし、得るもの

の方が多かったこと。 

「登録実務講習修了証」をいただいて思うに、２日間の中身の濃い講習を受けての修了証

であり、私自身にとって、これからの業務に生かしたいと痛感しました。若い方々と一緒

に参加できたことも、有難かったです。最後に、（株）プライシングジャパン様の益々の

ご発展をご祈念申し上げます。                       

 

３０代 女性  

○○です。管理業務主任者講習では二日間お世話になりました。講習では、法令や実際の

主任者の実務を学ぶ事ができ、大変勉強になりました。管理組合や区分所有者との人間関

係を築く事の重要性や、管理業者や管理組合との報連相の徹底がトラブルを未然に防ぐ事

等を学び、とても大変な仕事だと感じましたが、管理会社で働いてみたいと思いました。

現在は身内の介護があり、すぐにフルタイムで勤務する事が難しいですが、落ち着いたら

管理業者での勤務を希望しているので、就職の相談をさせて頂きたいです。宅建士の登録

実務講習でもお世話になりましたが、今回の講習でも大変お世話になりました。どうもあ

りがとうございました。 

 

４０代 男性  

いつもお世話になっております。○○です。先日の講習ありがとうございました。理事の

立場や管理会社の立場からのお話をお聞きでき大変ためになりました。橋本先生にもよろ

しくお伝えください。また資料等を本メールアドレスまでいただけましたら幸いです。弊

社にお立ち寄りの際は私の部署にもお尋ねいただければとおもいます。よろしくお願いい

たします。 

 

 



６０代 男性  

令和 7年 1月 28日、29日の登録実務講習を受講させていただきました。会社を退職しまし

たが、マンション管理組合の理事や防火管理者の経験を通じて、今後はマンション生活、

特に防災を中心に地域・社会に貢献出来ればと思い、マンション管理士と管理業務主任者

を取得しようとダブル受験しました。マンション管理士は不合格となってしまい、とりあ

えず管理業務主任者登録の為に本講習を受講しました。当初は Web講習を考えておりまし

たが、過去の講義の感想を拝見し、通学対面式を選択しました。通学対面式を選択し、瀬

古先生と橋本先生の講義を直接受けて本当に良かったと思います。瀬古先生は、マンショ

ン価値の維持・向上の重要性とそのための考え方、取り組みを中心に、不動産業界や管理

組合理事長のご経験をもとに、実際の事例を惜しげもなくご披露いただき、大変勉強にな

りました。橋本先生からは、関連法規・標準管理規約・管理委託契約の講義を中心でした

が、マンション管理会社のご経験をもとに、フロント担当者としてどのように心がけ、理

事会や居住者・会社側のメンバーとどのように接していけばいいかなど、フロント業務に

実際に役立つ知見や技術的なご説明も頂きました。先生方から建前ではなく裏話を含めた

生身のお話を頂き、とても貴重な時間となりました。他の受講生の方々の本音のお話も伺

うことができとても刺激になりました。当初マンション管理会社のフロント業務にはあま

り関心が高くありませんでしたが、この講習を通してチャレンジしてみたいと考え始めて

おります。今後も機会があれば御社の講習を受講させて頂きたいと思います。 

 

７０代 男性  

1/28～1/29までの管理業務主任者登録実務講習を受講しました○○と申します。その節は

ありがとうございました。私はこれまでマンションに居住したことがなく、またマンショ

ン管理の仕事もしたことがないので、管理業務主任者の試験勉強で得た知識だけでしたが

今回の講習会で実践的な話を聞くことができ大変有意義でした。特にいろんな居住者がい

るマンションを管理していくことは、常にもめごとへの対応が求められると思います、い

ろんな事象への対応経験が物を言うと思いますが、まず大切なのは誠実さと忍耐なのかな

と感じた次第です。講習の感想ですが、講師 2人体制で 1時間の間を交代制で行うのは非

常に有効的かなと感じました。講師お二人ともお話が上手なので眠くはなりませんでした

が、1人がずっと講師を続けるより今回のようなやり方のほうが、受講生側からするとむし

ろ集中力を維持できると思いました。またお二人のお話には実践的な内容が多く大変ため

になりました。法令的なことは各自勉強しているので、具体的な事象をあげた経験談など

をもっと増やしてもよいのではないかと感じました。私は現在とある会社の非常勤監査役

をしています。時間的な余裕があり暇なので何か資格でも思い高齢者の仕事としてマンシ

ョン管理人が一般的ですが、ただの管理人ではと思い本資格を受験しました。年齢的に実

際 管理業務主任者としての仕事につくことは無理かもしれませんがアルバイトで資格を

生かせるような機会があれば考えてみたいと思っております。 



６０代 男性  

○○です。先日（28〜29日講習）ではお世話になり、ありがとうございました。65才で 40

年以上経験してきた営業職を離れ、１年半前から管理会社で管理員の職に就きまた。入社

後に「管理業務主任者資格」を知り、「いつまでも若くありたい！」その為には「今の自

分を超えること！」との思いでチャレンジしました。 

これから実務を見ざす方にとってはこの「対面式講習」をお勧めします。受講して感じた

以下の３点が理由です。 

①実体験と具体的事例が多く、未経験者にも分かり易い。 

②理事長とフロントの両サイドの経験からのアプローチであり、即役立ちそうな知識が多

い。 

③グループ討議もあり、眠くならず、料金も良心的。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



［３］東京③コース(令和７年２月８日～９日)を受講の皆様より 

３０代 男性  

昨日今日と二日間に渡り非常に有意義な研修会をありがとうございました。マンション購

入を機に管理業務主任者の資格に興味を持ち、縁がありこちらで研修を受けさせていただ

くことになりました(安かったというのがいちばんの理由でした）。本研修は非常に実務的

であり、区分所有法や標準管理規約、標準管理委託契約等の文言の実務上の実施方法、マ

ンション管理における資産価値向上のための具体的な取り組みなど、多岐に渡り多くの知

見を得ることができました。これまでいろいろな研修を受けてきましたが、こちらの研修

は間違いなく３本の指に入る素晴らしい研修でした！。今後理事になった時も、本研修で

身につけたことを有効活用し、管理業者のフロントの方と良い協力関係を築いて、自宅の

マンションの価値向上に向けて努力していきたいと思います。ありがとうございました！ 

 

６０代 男性  

２日間の講習を有難う御座いました。管理業務主任者の試験勉強で覚えた知識と実務とを

紐付け講義で、大変勉強になりました。講座の進め方も大変錬られており、時間的には２

日間という長時間に亘りましたが、最後まで興味を持って講義を受けることが出来ました。、

最高の講義だったと思います。今後不動産に関係した講座を設ける事があれば、是非、又

参加させて頂きたいと思っております。有難う御座いました。 

 

５０代 男性 

昨日、管理業務主任者の講義を受けさせて頂きました日下部です。昨日は大変お世話にな

りました。今までは資格の講習では「ためになることがあんまりなかったなぁ」と感じる

事が割りとありました。しかしながら、御社の今回の講習は、実際にマンションのフロン

トとして働く際に役に立つことばかりで、何とか講義の内容をすべて吸収しようと、丸 2

日間必死に聞き、ものすごく疲れましたが充実した 2日間を過ごせました。業界で働く際

に、その知識を持って自信を持って新しい環境に望めると思います。 

 

６０代 男性  

先日はありがとうございました。フロントとして入社して 3か月が過ぎ、まもなく担当

物件を持つ予定です。社内の見習い業務より大変わかりやすく、勉強になりました。 

今後、バイブルとして先日の資料を参考にさせていただければと思います。お手すきの

際、送付お願いできればと思います。後日、登録通知書が送られてきましたら、「交付

に係る講習」もぜひ貴社にて対面でお願いしようと思います。 

その際はどうかよろしくお願いいたします。 

 

 



４０代 女性  

お世話になっております。2/8、2/9に管理業務主任者実務講習を受講させて頂きました 

○○と申します。参加するまでは正直気が重かったのですが、具体的な事例も多く交えて

いただき、とても楽しく受講することが出来ました。また、こんなことまで聞いちゃって

良いのかな！？と思うようなお話も多く、業界の実態を知る事も出来ました。まさかの就

職支援もされているとの事で、実務経験が無い中での合格でしたので、いつか資格を生か

せる日が来るのかと考えておりましたが、有資格者の需要を知る事もできたので、可能性

が広がりました。管理業務主任者実務講習を行っている団体は御社を含め 3つありました

が、御社の講習を選択して良かったと思います。昨日の講習終了後は、受講した女性陣の 4

名で飲み会をしてから解散しました。とても良い出会いにも感謝しております。どうぞ宜

しくお願い致します。 

 

５０代 男性  

この度は講習会にてお世話になりました。無事本日登録申請を郵送しました。マンション

の管理業務主任者の為の講習会と考えておりましたが、マンション自体の資産価値向上の

引き出しを得られ勉強会としての内容もふまえて、受講費以上の価値がありました。一方

通行の座学講習ではなく、参加方で様々な参加者の意見も得られるなどこうするべきだと、

答えありきの仕事となりがちですが、人それぞれの考えもある事を改めて学ばせて頂きま

した。4 月より札幌のマンションの理事長を行う予定で遠隔かつ月 1 で札幌へ理事会参加、

また、現在の川崎のマンションも理事をしながら、築古になりつつあるマンションをどう

すればいい方向に向けれるか思案中になります。これからも何かご相談等ありましたらご

連絡させて頂くかもしれません。引き続き宜しくお願いいたしま 

 

５０代 女性  

二日間、お世話になりました。実例を交えた実務の解説と法令等の確認が交互に行われる

講義は、管理組合と管理会社の視点も分かり大変興味深く、もっと聞きたいと思う内容で

した。そして、テーマに沿って話し合い、発表を行うグループワーク、重要事項説明の進

め方と読み合わせもあり、実務をイメージして学ぶことができました。受講前は不安もあ

りましたが、異業種の方との出会いもあり、受講をしてとても良かったと思っております。 

本当にありがとうございました。 

 

４０代 男性  

先日（２月８日・９日）に管理業務主任者登録実務講習を受講いたしました○○です。先

日の講習ではお世話になりました。講習ではテキストの内容のみならず、実例を元に具体

的なお話をいただきまして、長時間の講習にもかかわらず、最後まで興味深く受講する事

が出来ました。有難うございました。 



６０代 男性  

先日 2月８日と９日に管理業務主任者登録実務講習を受講しました○○と申します。今回

の講習では大変お世話になりました。今まで他社で他の資格の実務講習も受けてきました

が、どれも内容が薄く単に受講者の時間を拘束するだけというのばかりで不満でしたが、

今回の講習は内容が実務の観点から説明しているため一番充実しており、過去の他の実務

講習の経験から、得るものはないだろう程度の期待しかしていなかった私の期待を大きく

超える素晴らしい講習だったと思います。講習は 2つの部門に分かれており、私の理解だ

と①管理組合/オーナーの視点に立ったマンションの価値を上げる方策についてと②管理

会社/管理業務主任者の実務の視点にたった業務の説明、でしたがどちらも内容が濃く勉強

になりました。このような内容とは思ってもいなかったしあまり真剣に考えてもいなかっ

たので、瀬古先生の経験を踏まえた事例の数々は大変参考になりました。ホワイトボード

にテーマに沿った資料が張られて分かりやすかったです。瀬古先生は引き出しがまだまだ

ありそうで、聞いていて飽きが来ず、自分も考える・実行することがたくさんあると思い

ました。声も聞き取りやすくわかりやすかったので、対面で受講して良かったと思ってい

ます。実務経験がなく自分の立場から、ついつい管理会社/管理業務主任者で業務を行うと

いう気持ちが弱いまま知識の詰め込みで合格しただけに、橋本先生の一貫とした実務を行

う側の立場からの説明はためになるとともに、実務を行う上ではっとさせられることが多

かった講習でした。橋本先生も聞き取りやすく分かりやすい説明でこちらも対面で受講し

て良かったと感じています。瀬古先生、橋本先生、お二人とも気さくで話しやすかったで

す。声も通って分かりやすく良い授業だったと思います。色々とお気遣いされて助かりま

した。いろいろとお世話になりました。 

 

５０代 男性  

先週末の管理業務主任者講習ではご指導をいただきまして誠にありがとうございました。 

さすがに 2日間法令の話だとは苦行かなと思っておりましたが、第一線でのご経験や各種

情報が大変参考になりました。また、橋本様の的確かつスピーディーな講義も大変わかり

やすかったです。機会があれば他の知人にも紹介したいと思います。ちょうど新年度より

自宅マンションの理事就任のタイミングでもあり、早速活かせればと思っております。 

つきましては各種資料をご提供いただきたくお願い申し上げます。また、ご相談させてい

ただく事もあるかと存じますが、その際は何卒よろしくお願い申し上げます。時節柄、瀬

古様におかれましてもご自愛願います。 

 

 

 

 

 



３０代 女性  

おはようございます。2月 8日、9日に管理業務主任者登録実務講習を受けました○○です。

講習では、何度も声をかけてもらい、元気がでました。うれしかったです。テキストにグ

ループワークの欄があり、参加前は気が進みませんでしたが、実際に参加すると教室全体

が和やかで、話しやすい雰囲気でした。人前で話すいい機会となりました。一時間ごとに

区切られた講座はメリハリがあり、最後まで集中して受講できました。資格試験の勉強で

は知ることのできないような実務上の話も多く、具体的な仕事のイメージを持つことがで

きました。また、終盤には管理業務主任者の登録について、必要なものをひとつひとつ確

認しながら説明してもらい、迷うことなく準備、手続きができました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



［４］東京④コース(令和７年３月８日～９日)を受講の皆様より 

５０代 男性  

２日間の登録実務講習ありがとうございました。お二人の講義は実務経験の無い私にとっ

て大変勉強になる充実した内容でした。対面式の講習を選択して良かったと思います。 

空き時間にお話しさせていただきましたが、来年１月に定年を迎えます。これから就職活

動をしていきますが、再就職先としてフロント管理業を選択肢として考えています。就職

活動に際してご相談させていただくかもしれません。その際はご連絡させていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



［１］WEB を受講の皆様より 

５０代 女性  

お世話になっております。管理業務主任者登録実務講習を受講しました、○○と申します。

管理業務主任者合格者でなくても、これからマンションに住む人は知っておいた方がいい

知識だなと思いました。宅建士も受講したほうがいいと思います。実務の話がとても面白

く、もっといろいろ聞きたかったです。ありがとうございました。 

 

６０代 男性  

お世話になっております。1 月 19 日に管理業務主任者の登録実務講習の Web 講習を修了し

ました○○と申します。Web での講習でしたが、実例やご経験をもとにした講義は大変参

考になり、興味深い内容でした。ありがとうございました。 

 

４０代 女性  

管理業務主任者登録実務講習を受講させていただきました○○と申します。この度は大変

お世話になりました。実務でのリアルなお話を交えて聞くことができ、大変面白く、勉強

になりました。教科書では十分理解できていなかった部分も、今回の講習でわかりすっき

りしました。写真をたくさん用意してくださっていたのも、細部まで伝わってきて理解し

やすかったです。ありがとうございました。 

 

６０代 男性 

管理業務主任者登録実務講習を WEBで受講しました。長時間の研修でしたが、実務上の各

種事例を用いた講習で大変有意義な内容でした。２名の講師が交代で講義いただくことで、

メリハリのある講義となっていました。ありがとうございました。 

 

６０代 男性  

このたび、「管理業務主任者実務講習」を受講させていただいた、○○と申します。受講

されたみなさまから寄せられた感想と同様に、私もとても充実した内容を勉強させていた

だきました。恥ずかしながら、60歳という年齢で別業界から初めてフロント業務に携わる

ことに際して様々な知識を習得することができ、あらためて感謝申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 



７０代 男性  

初めまして。私御社の管理業務主任者登録実習講習の WEB講習を受講した○○というもの

です。講習どうもありがとうございました。まとまりのない受験勉強とは異なり、実際の

管理会社の業務イメージがよく理解でき、また、具体的実用的な講義でとても参考になり

ました。現在、私はリゾートマンションの管理員のパートをしていますが、担当業務の背

景がよく理解できるものでした。 

 

４０代 男性 

お世話になっております。この度、令和７年度の管理業務主任者登録実務講習の WEBにて

お世話になりました○○と申します。昨日に WEB講習終了と試験合格致しまして、本日か

明日には登録申請手続きの予定です。講習非常に分かりやすく大変参考になり、ありがと

うございました。 

 

５０代 男性  

管理業務主任者登録実務講習ありがとうございました。通り一遍の講習が行われると思っ

ていたので、大変楽しく受講できました。 

 

５０代 女性 

この度は大変お世話になりました。とても分かりやすく、長丁場ではございましたが、実

務経験者ならではの様々な具体的な経験談が豊富であり時間を感じさせない講習でした。 

どうもありがとうございました。 

 

５０代 男性  

お世話になっております。管理業務主任者登録実務講習 WEB④を受講いたしました○○と申

します。おかげさまで合格証をいただきまた。実践的な内容は非常に身近に感じ、自分が

かかわることになったら取り組んでみたいことや、逆に注意をしなければならない点だど

が織り交ぜられていて勉強になりました。試験に合格して間もないのに忘れていたり、あ

やふやな点などを再確認できこちらも勉強になりました。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 



６０代 男性  

お世話になっております。先日、WEB にて研修を受講させていただいた○○と申します。

法定研修ということで固い退屈なものかと勝手に想像し聞き流すつもりでありましたが、

非常に実務に沿った生々しい内容で引き込まれてしまいました。明日からの現場で使える

心構えとスキルを身につけることができたと思います。今後ともよろしくお願い致します。 

 

５０代 男性  

お世話になります。WEB③を受講しました○○と申します。 

この度の登録実務講習、ありがとうございました。予想に反して実務に即した内容で大変

参考になりました。今後の実務の中で活用させていきたいと思います。 

 

５０代 男性  

お世話になっております。御社登録実務講習を受講させていただきました○○と申します。 

オンラインでの参加でしたが、対面と変わらない良質の講義を受講でき、大変満足してお

ります。試験勉強ではあまり触れられなかった実務面での知識を多く身に付けることがで

き、非常にためになる講義と感じました。 

 

４０代 男性  

受講番号０６２６の○○と申します。お二人の講師の方とても分かりやすく、長い時間で

すが聞き入ってしまいました。ここまで丁寧に実例をあげて説明をしていただいたので今

後の仕事に生かしたいと思います。ありがとうございました。 

５０代 男性  

お世話になっております。今回、当然未経験でしたので、登録実務講習を受講したわけで

すが実務においての注意事項や実際の現場の声を聞けたのが本当に良かったです。宅建士

をとった後のステップアップにと受験したわけですが、業務の面白さなど興味深く拝見さ

せていただきました。web受講でしたが、問題なく学習できましたありがとうございました。 

 

２０代 男性  

お世話になっております。貴社実施の管理業務主任者登録実務講習を受講しました○○と

申します。登録実務講習というと、形式的で退屈なものかという印象でした。ただ、実務

において役に立つ知識を経験を元に学ぶことができ、非常に有意義な時間になったと感じ

ます。本当にありがとうございました。 

 

 

 

 



４０代 男性  

お世話になります。○○と申します。この度の登録実務講習では、実務の際に、所属会社

やお客様等に言われるがままに動くのではなく、常に自分で考えて行動し、多種多様の管

理組合員に対して物怖じしない人間を育てなければならないと言う使命感のようなものを

小生自身が感じ取ることができ、有意義な時間となりました。誠に有難うございました。 

 

５０代 男性  

お世話になっております。WEB 版管理業務主任者講習を受けさせていただきました○○と

申します。目から鱗な実務のお話がたくさん聴けて感銘を受けました。大変有り難く感じ

ており、今後フロント実務に役立てたいと思っております。修了試験を受けてからも再度

拝聴し、メモ書きいたしました。また今後、お会いできる機会がございましたら幸いです。 

 


